

Neuigkeiten im Überblick

Causa Wirecard

Wirecard steht als Name für einen der größten Betrugsskandale der europäischen Wirtschaftsgeschichte. Am 25. Juni 2020 meldete das Unternehmen Insolvenz an. Man fand eine Lücke in der Bilanz von 1,9 Milliarden. Daraufhin sind die Aktienkurse enorm gesunken. Als Mitschuldiger gilt der Wirtschaftsprüfer EY.

Trotz des Wirecard-Skandals und den damit einhergehenden Anschuldigungen gegen EY, hält sich die Branche im Krisenjahr bislang stabil. Mithilfe von einer kritischeren Grundhaltung, digitaler Technik und internen Kontrollsystemen will das Unternehmen in den nächsten Jahren weiterhin Zuwächse verzeichnen.

Nach dem Wirecard-Schock: Wie die Wirtschaftsprüfer besser werden wollen | Handelsblatt

Milliardenbetrug Wirecard-Pleite: Wie heute vor einem Jahr ein Gigant implodierte | kleine Zeitung

Haben Sie in Wirecard Aktien investiert? Hier geht es zum KOSTENLOSEN ONLINECHECK

Abgasskandal (neueste Entwicklungen)

VW musste im Zuge des Abgasskandals bereits milliardenschwere Strafen zahlen. Nun wurde der Konzern in den USA erneut zu Strafzahlungen verurteilt. Aufgrund eines regionalen Verfahrens in Ohio könnten dem Konzern nun weitere Bußgelder in Milliardenhöhe bevorstehen.

Auch an deutschen Gerichten nehmen die Prozesse wegen Abgasmanipulationen bei VW, Daimler und BMW trotz einer globalen Pandemie nicht ab. Im Jahr 2020 wurden dreimal so viele neue Diesel-Fälle verzeichnet wie 2018. Die meisten Fälle betrafen den Volkswagen-Konzern sowie die Hersteller Daimler und BMW. Nach fast sechs Jahren seit dem Bekanntwerden des Abgasskandals ist kein Ende der gerichtlichen Aufarbeitung in Sicht.

Allerdings nimmt die Anzahl der Dieselklagen gegen Volkswagen in Deutschland aufgrund von Verjährungsfristen ab, in Österreich gehen wir von einer 30-jährigen Verjährungsfrist aus. Die Klageeingänge gegen Daimler jedoch häufen sich. Bei Gebrauchtwagenkäufen sind die Softwareupdates Gegenstand der Verhandlungen. Diese hätten die Abgas-Manipulation aus Sicht der Kläger nicht beseitigt.

Neben VW soll nun auch Daimler mit einer Musterfeststellungsklage seitens von Verbraucherschützern konfrontiert werden. Daimler ist der zweite Autobauer, bei dem mithilfe einer Musterfeststellungsklage erreicht werden soll, dass viele im Diesel-Skandal betroffene Autokäufer vom Konzern entschädigt werden. Betroffen sind Mercedes-Dieselfahrzeuge.

Sind Sie im Besitz eines Dieselautos, welches vom Abgasskandal betroffen sein könnte?

Hier können Sie KOSTENLOS Ihre ERFOLGSCHANCEN prüfen





Des Weiteren hat die EU-Kommission Strafen gegen Volkswagen und BMW verhängt. Die beiden Autobauer haben gegen das Wettbewerbsrecht verstoßen, indem die Größe der AdBlue-Tanks im Vorhinein abgesprochen wurde. Im Prinzip wurde zwischen den Autobauern vereinbart, dass nicht die für Umwelt und Mensch beste Technologie sondern eine für den Hersteller billigere Lösung gewählt wird. Darin sieht die EU-Kommission ein illegales Verhalten. Daimler war ebenfalls am Kartell beteiligt, brachte die Vorgänge aber selbstständig zur Anzeige und wurde deshalb von einer Strafe verschont.

Richterbund: Ende der Klagen im Abgasskandal nicht in Sicht | Handelsblatt

VW drohen erneut Milliardenstrafen | N-TV

EU verhängt Kartellstrafe gegen VW und BMW in Höhe von 875 Millionen Euro | Handelsblatt

Kanzleinews



Wir sind überglücklich, denn wenn unsere KlientInnen zufrieden sind, so sind wir es auch.
An dieser Stelle möchten wir uns nochmals bei unseren KundInnen bedanken, die sich die Zeit für eine Bewertung genommen haben. Vielen Dank!

Besuchen Sie uns auf Facebook, Instagram und Co.!

Dort finden Sie momentan spannende Beiträge zu dem Thema Greenwashing. Einfach und verständlich für Sie aufgearbeitet, da man als KonsumentIn oftmals schnell den Überblick verlieren kann.

Greenwashing bezeichnet den Versuch (von Firmen, Institutionen) sich als besonders umweltbewusst und umweltfreundlich darzustellen.

Dieses Thema ist uns ein großes Anliegen, denn die Umwelt liegt uns am Herzen. Aus diesem Grund vertreten wir tausende KonsumentInnen im Abgasskandal. Denn wer der Umwelt schadet, darf nicht ungestraft davonkommen.

Auch sonst versorgen wir Sie mit spannenden und relevanten Informationen zum Abgasskandal, zum Wirecard-Skandal und vielem mehr. Wir würden uns sehr über ein Like, Comment oder Share freuen. Untenstehend werden Sie direkt zu unseren sozialen Medien weitergeleitet.



Team Linz der Poduschka Anwaltsgesellschaft









